

Antrag Nr. 12-O-19-0006
CDU Fraktion

Betreff:

Verkehrssicherheit Kirchhohl - CDU

Antragstext:

„Der Magistrat wird gebeten, durch geeignete Maßnahmen die Verkehrssicherheit im Kurvenbereich der Kirchhohl (zwischen der Zufahrt zum Wohngebiet „Erbsenacker“ und dem Ortseingang) zu erhöhen.

Begründung:

In den letzten Monaten häufen sich offenbar Verkehrsunfälle im Kurvenbereich, bei denen Kraftfahrzeuge von der Straße abkommen. Gründe dafür könnten zu hohe Fahrgeschwindigkeiten oder Mängel im Straßenbelag sein.

Der Magistrat wird gebeten, diese Gründe exakt zu ermitteln und durch geeignete Maßnahmen (Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit bzw. Aufrauen des Fahrbahnbelags etc.) den Unfällen entgegen zu wirken.

Wiesbaden, 18.06.2012